

**Anfrage** von Ruedi Keller (SP, Hochfelden)  
betreffend Anwendung von Notrecht

---

In einem offenen Brief fordert die SVP des Kantons Zürich den Regierungsrat auf, Notrecht anzuwenden, um im Kanton Zürich die öffentliche Sicherheit zu gewährleisten.

Ich bitte den Regierungsrat um Beantwortung folgender Fragen:

1. Welche verfassungsmässigen gesetzlichen Voraussetzungen bestehen, um im Kanton Zürich Notrecht anzuwenden ?
2. Wie beurteilt der Regierungsrat den Vorschlag der SVP, Gefängnisplätze durch die Armee errichten zu lassen und Soldaten zur Bewachung zur Verfügung zu stellen ?

Ruedi Keller